
 市 川 市 立 塩 浜 学 園 

学 校 運 営 協 議 会 

第 ２ 号 

令和２年１０月５日 

～ 第 3 回 学校運営協議会開催 ～ 

塩浜学園は、「学校運営協議会を設置する学校（コミュニティ・スクール）」として５年目を迎えます。 

  

 

 

 

 

 

 
【内 容】  
〇校長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）「休校中の情報発信」について 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

《日時》 令和２年９月２６日（土）１3 時 3０分～1５時３０分 

 《場所》 塩浜学園 会議室 

 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・指定学校の校長・指定学校の教職員（計１５名） 

      参加１５名（過半数に達しているため会議成立） 

 《次第》 報告及び意見交換  

１ 報告 

  （１）休校中の情報発信 について （２）学校施設（新校舎）について 

  （３）潮香祭について （４）年間行事予定について 

２ その他 

（１）情報交換 （２）その他 

《報告要旨》 

・休校期間中の本校の情報発信に対して、万が一、次に休校があった場合に生かせるようにアンケートを実

施した。 

・ホームページについては、整理をしていきたい。 

・対面のオンライン授業については、学校だけではできない。市教委とも連携を取りながら進めていきたい。 

・委員の皆様に、ホームページ、メール、学校だよりなどの情報発信についてご意見をいただきたい。 

《委員より》（一部抜粋） 

・タブレットは将来的には一人一台使えるようになるのか。→ 市は、一人一台の方向で考えている。 

・子どもたちが不公平にならないかが心配。 → 公平になるよう十分配慮していきたい。 

・オンラインにこだわらず、紙プリントなど、いろいろな手段も活用してほしい。 

・運動不足にならないよう、必要な運動量がわかるとよい。 

新校舎での生活が、スタートしました。子どもたちも大変楽しみにしていました。休校中の未履修分につ

いては、今年度は後期課程４５分、前期課程４０分で行い、週の時間数を後期課程では、月曜から、５・６・

６・６・６（週２９）時間のところを、今年度は、６・７・６・７・６（週３２）時間の、プラス３時間増

として、時間の確保に努めています。今後、時間割を変更する場合には、保護者に説明をしたうえで行って

いく予定です。 

また、コロナウイルスに関しては、いつ誰が罹ってもおかしくない状況にあります。万が一、児童生徒が

感染した場合に、誹謗中傷が無いよう、十分配慮しながら指導にあたっていきます。 



（２）学校施設（新校舎）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）学校の様子（Ｓブロック）・潮香祭について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）学校の様子（Ｍ・Ｌブロック）・年間行事予定について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
▼新校舎             ▼共有スペース（２階）     ▼新体育館 

 

 

 
【次回開催予定】 学校運営協議会は、保護者や地域住民の方々の傍聴が可能です。傍聴される場
合は、協議会当日、開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越しください。 

 （※今年度は、コロナウイルス感染防止のため傍聴をご遠慮いただく場合があります。） 
 

《第４回》令和２年１１月２８日（土）１４時３０分より（予定） 会場：塩浜学園 会議室 

《報告要旨》 

・８月１８日より新校舎での生活が始まった。大変きれいで、子どもたちもとても喜んでいる。 

・吹き抜けがあり、天気のよい日は青空がみえる。 

・各階に共有スペースがあり、本を読んだり、調べ学習に使ったり、早速活用している。 

・新体育館は冷暖房完備で、８月から９月中旬の猛暑の時には、クーラーを入れて快適に活動することがで

きた。 

・図書室の本の移動や整理は大変であったが、ようやく準備ができた。１０月から、随時利用していく。 

・現時点の情報だが、旧校舎の解体終了は１２月、グランドオープンは来年９月の予定。 

《報告要旨》 

・それぞれの学年が工夫して学習に取り組んでいる。一例では、４年生が旧校舎の様子を映像に撮り、全員

が撮影したものを編集して、YouTube にアップした。見る側にどのように伝えればよいか考えながら取り

組んだ。 

・休み時間は校庭で子どもたちが遊んでいるが、１年生から９年生がいるため、異学年で遊ぶ様子が見られ

た。 

・潮香祭については、コロナウイルスの関係で例年のように行うことができない。３学年ずつ体育館で発表

し、他の学年はオンラインを使って教室で見る方向で計画している。 

《報告要旨》 

・新校舎になった。明るい雰囲気で、共有スペースやベンチなど落ち着く場所がたくさんある。 

・子どもたちは、全体的に落ち着いて過ごしている。７時間授業も頑張っている。 

・休み時間の校庭での遊びは安全面を考慮して、場所を分けて行っている。 

・生徒会役員選挙が行われ、新役員も決まった。 

・塩浜ふるさと防災科の授業も本格的に始まった。子どもたちは主体的に取り組んでいる。 

・不審者が多い。今後も情報があれば、随時発信していく。 


